

ATENTADO EN SAN SEBASTIAN

Los partidos denuncian «la locura de ETA y el seguidismo de HB»

Las juventudes de las fuerzas políticas vascas convocan a los jóvenes a los actos de protesta de hoy

SAN SEBASTIAN. DV y AGENCIAS

Los partidos políticos vascos y los sindicatos de Policía condenaron el atentado perpetrado ayer en San Sebastián, con duras acusaciones contra la «violencia sin sentido» de ETA. Asimismo, las juventudes de los partidos firmantes del pacto de Ajuria Enea emitieron un comunicado conjunto de condena de «la locura irrefrenable de ETA y el seguidismo vergonzante de HB», al tiempo que llamaban «a todos los jóvenes y a la población en general» a participar en las concentraciones que se convoquen por la Asociación por la Paz de Euskal Herria.

El PNV condenó «el intento de libanización al que nos quiere someter ETA» y subrayó que «la siembra indiscriminada de bombas en la que las víctimas son fundamentalmente civiles demuestra la catadura moral de quienes dan las órdenes, las ejecutan y con su silencio las amparan». El PNV recuerda a ETA y HB que «de seguir por esta vía, su aislamiento social y político puede llegar a ser irreversible», ya que «la paciencia, la mano tendida que la sociedad vasca mantiene aún puede llegar a su término si los violentos no abandonan unilateral y definitivamente sus métodos terroristas».

El secretario de los socialistas guipuzcoanos y vicepresidente primero del Parlamento Vasco, **Jesús Eguiguren**, expresó su indignación por el atentado y destacó la necesidad de que la población donostiarra «salga a la calle para demostrar su repulsa a este hecho criminal». «Hay que hacer sentir vergüenza a los dirigentes de HB por su silencio ante atrocidades semejantes y hay que remover las conciencias de quienes dan su apoyo a esta formación política».

agregó Eguiguren.

El grupo de concejales del PSE-PSOE del Ayuntamiento de San Sebastián hizo pública una «carta pública a ETA» que afirma que «no tenéis ninguna justificación. Seguir matando porque no sabéis hacer otra cosa. Estáis acabados; solo es cuestión de tiempo».

Carlos Garaikoetxea, presidente de EA, condenó también este atentado que, en su opinión, ha sido una muestra más de «terrorismo puro y duro». Garaikoetxea señaló que «poco tiene que ver la muerte de un joven de 17 años con pretendidos objetivos políticos».

El portavoz del PP en el País Vasco y presidente del partido en Guipúzcoa, **Gregorio Ordóñez**, criticó al ministro del Interior, José Luis Corcuera, porque «cada vez que él o algún representante de este Ministerio hacen brillantes declaraciones, al día siguiente una bomba de ETA nos traslada a la realidad». «Solo cuando ETA haya desaparecido se podrán lanzar las campanas al vuelo», manifestó Ordóñez.

El secretario general de EE de



Estado en que quedó el vehículo del policía nacional Jesús Villamudria tras el atentado. (Foto Postigo)

■ Asociación de Víctimas del Terrorismo: «Es la respuesta de ETA a la oferta de una posible 'amnistía'»

■ Los sindicatos policiales piden al Gobierno «que no diga tan a la ligera que ETA está acabada»

Guipúzcoa, Patxi Baztarrika, también expresó la condena y repulsa de su partido por este atentado. «No queremos a ETA. Exigimos que paren de matar». EE pide a HB que rompa de una vez las cadenas que le unen con la muerte.

La Asociación de Víctimas del Terrorismo (AVT) considera que el atentado de ayer es la respuesta de ETA a la oferta de amnistía realizada

por el delegado del Gobierno en el País Vasco, José Antonio Aguiriano. La AVT afirma que «parece como si la banda terrorista ETA, tras declaraciones como las efectuadas el sábado por el delegado del Gobierno, se apresurara siempre a actuar de forma asesina inmediatamente», por lo que califica de «irresponsabilidad» los «indignantes ofrecimientos de

generosidad y amnistía de los representantes del Gobierno».

La Unión Federal de Policía (UFP) pidió a las autoridades que «cuando hablen de que ETA está acabada no lo hagan tan a la ligera y tengan más en cuenta los posibles resultados». El SUP, por su parte, calificó de «brutal» e «indiscriminado» el atentado de ayer.

A LOS ASESINOS DE CORO

Sois unos indeseables.
Ayer fue CORO VILLAMUDRIA la última víctima de vuestra cobardía, pero podían haber muerto muchas personas más.

No tenéis ninguna justificación. Seguir matando porque no sabéis hacer otra cosa, llevando el dolor a cientos de familias y el horror a la inmensa mayoría de los vascos.
El pueblo no lo olvidará nunca.

Todas las víctimas son inocentes.
Niños, ancianos, ciudadanos de uniforme, profesionales...
Y vuestro fanatismo y el de aquellos sectores de HB que os apoyan, nos repugna.
Estáis acabados; sólo es una cuestión de tiempo.

GRUPO DE CONCEJALES SOCIALISTAS
PARTIDO SOCIALISTA DE EUSKADI - PSOE



EN BIDEBIETA II (A ESTRENAR)

Viviendas escalonadas de gran superficie
CON LAS VENTAJAS DE UNA COMUNIDAD DE 12 VIVIENDAS Y LOS ATRACTIVOS DE UNA VILLA.

- Situada en la parte alta del polígono.
- Garaje cerrado para 2 coches.
- Puertas de seguridad.
- Tarima de madera.
- Puertas lacadas.
- Ventanas de PVC con doble cristal.
- Persianas motorizadas.
- Baños de mármol.
- Magníficos aislamientos.
- Instalaciones de la máxima calidad.
- Gas centralizado (24 horas) o individual.
- Agua caliente y calefacción.
- Antena parabólica de TV.

El polígono está dotado de todo tipo de servicios, comercios, etc. • 3 líneas de autobuses infantiles.

Ondarreta de Servicios
AGENCIA INMOBILIARIA
Avenida de Sarrástegui, 1 - bajo Tels: 21 57 17 - 21 14 86
SAN SEBASTIAN

CARRETILLAS ELEVADORAS

TOYOTA

LA GAMA MAS RENTABLE

Diésel - GLP - Eléctricas

Concesionario:

Nordema
NORTE DE MAQUINARIA, S.A.

Cno. de la Estación, s/n. - Larrondo
Teléf.: (94) 453 30 00 Fax: 34-4-453 30 33
LLUJUA (Vizcaya)

